



## Célébration 100 ans de l'exposition internationale de la houille blanche

Il y a 100 ans, entre mai et octobre 2025, plus d'un million de visiteurs découvraient les majestueux pavillons de l'Exposition internationale de la houille blanche et du tourisme de Grenoble (Isère). Née à quelques encablures de là, de l'ingéniosité de pionniers comme Aristide Bergès, Alfred Frédet ou Amable Matussière, l'hydroélectricité est à la source du formidable développement économique,



social et touristique que connaissent alors les vallées locales. Pour célébrer cet anniversaire, une centaine d'événements sont organisés toute cette année par

Le lancement officiel a eu lieu le 18 mars dernier, en présence de la Préfète de l'Isère Catherine Séguin.  
Photo : Adeo Communication